

# Правила и условия маркетинговой акции

«Новогодний хэш-парад подарков»

Версия 1.2

Дата вступления в силу: 15 декабря 2025 года

## 1. Организатор

Организатором Акции является **Blockchain Technical L.L.C-FZ**, регистрационный номер 2418630, адрес: Meydan Grandstand, 6th floor, Meydan Road, Nad Al Sheba, Dubai, U.A.E., компания, учреждённая и действующая в соответствии с законодательством Объединённых Арабских Эмиратов (далее — «**Организатор**»), осуществляющая деятельность через платформу EMCD, доступную по адресу <https://emcd.io>.

## 2. Название и сроки проведения Акции

Название Акции: «Новогодний хэш-парад подарков»

Сроки проведения: с 15 декабря 2025 года по 23 января 2026 года включительно (GMT+0), если иное прямо не указано в настоящих Правилах.

## 3. Территория проведения

Акция проводится на территории Российской Федерации.

## 4. Условия участия

К участию в Акции допускаются лица, которые одновременно:

- достигли возраста 18 лет (либо иного возраста совершеннолетия в своей стране проживания);
- имеют **верифицированный аккаунт EMCD**;
- выполнили хотя бы одно из условий участия, указанных в разделе 5 настоящих Правил.

Сотрудники компаний группы EMCD, а также их близкие родственники к участию в Акции не допускаются.

Организатор оставляет за собой право дисквалифицировать любого участника в случае подозрения в нарушении настоящих Правил, предоставлении недостоверной информации, использовании нескольких аккаунтов, злоупотреблении механикой Акции либо совершении мошеннических действий.

## 5. Условия участия в Акции

Для участия в Акции в период её проведения участнику необходимо выполнить одно или несколько из следующих действий:

1. Ввести промокод **NY26** в личном кабинете EMCD через веб-сайт emcd.io либо мобильное приложение EMCD;
2. Подключить новые майнинговые мощности либо увеличить существующие мощности **не менее чем на 150 TH** до 31 декабря 2025 года включительно;
3. Сохранить подключённые или увеличенные мощности до **23 января 2026 года включительно**.

Участники, выполнившие условия пунктов 2 и 3 настоящего раздела, получают **право участия в розыгрыше суперпризов**.

Участие в Акции **не требует оплаты**, внесения денежных средств или совершения покупки.

## 6. Призы и определение победителей

Призовой фонд Акции включает:

### Основные призы

1. Мерч-бокс EMCD (3 шт.): плед, носки, бельгийский шоколад;
2. Промокод на комиссию майнинг-пула **1% на весь 2026 год** (10 шт.);
3. Пополнение кошелька EMCD на сумму, **эквивалентную 50 (пятидесяти) долларам США**, рассчитанную по внутреннему курсу EMCD на дату начисления приза (10 шт.).

Эквивалент определяется **по усмотрению Организатора** с учётом применимого курса, комиссий сети, технических и операционных ограничений. Итоговая сумма, фактически зачисленная победителю, может отличаться от номинального эквивалента.

### Суперпризы

(для участников, выполнивших условия пунктов 2 и 3 раздела 5):

1. Удвоение майнинг-вознаграждения, полученного за один месяц, для одного пользователя, выбранного случайным образом среди майнеров EMCD со средним объёмом мощностей до 1 РН;
2. **Apple iPad Pro 13** с фирменной гравировкой EMCD (1 шт.);
3. Фитнес-трекер **Whoop** (3 шт.).

Победители определяются **случайным образом** в период с **12 января по 23 января 2026 года**.

Уведомление победителей осуществляется через контактные данные, привязанные к аккаунту EMCD.

Цифровые призы зачисляются в соответствующие аккаунты EMCD **в течение 10 (десяти) рабочих дней** после подтверждения права на получение приза.

В случае выявления нарушения Правил либо утраты участником права на получение приза Организатор вправе **перераспределить приз** по своему усмотрению.

## 7. Условия получения физических призов

7.1. Физические призы (включая, но не ограничиваясь: мерч-боксы, Apple iPad Pro, фитнес-трекеры Whoop) предоставляются **исключительно участникам**, которые:

- являются резидентами стран, в которых доставка призов разрешена законодательством и возможна с точки зрения логистики: Российская Федерация;

7.2. Для получения физического приза победитель обязан в течение 10 (десяти) календарных дней с момента уведомления предоставить Организатору достоверные и полные данные, включая, но не ограничиваясь:

- полное имя и фамилию;
- страну проживания и/или гражданство (по запросу);
- полный почтовый адрес доставки;
- контактный номер телефона;
- иные сведения, необходимые для доставки,

7.3. Организатор вправе запросить дополнительную верификацию личности (KYC) победителя в целях соблюдения требований законодательства, экспортного и санкционного комплаенса, а также предотвращения мошенничества.

Отказ от прохождения верификации либо непредоставление информации в установленный срок означает утрату права на приз.

7.4. Физические призы:

- не подлежат обмену на денежный эквивалент;
- не подлежат замене на иные призы;
- не подлежат передаче третьим лицам;
- предоставляются «как есть» (as is), без каких-либо гарантий, кроме прямо предусмотренных применимым законодательством.

7.5. Организатор вправе по своему усмотрению заменить физический приз на аналогичный по характеристикам приз, цифровой приз сопоставимой ценности либо отказать в выдаче приза, если доставка невозможна по причинам, не зависящим от Организатора.

7.6. Организатор вправе привлекать третьих лиц (курьерские, логистические, партнёрские и иные организации) для хранения, доставки и вручения физических призов без дополнительного согласия победителя.

7.7. Все налоги, таможенные пошлины, сборы, расходы на импорт, НДС и иные обязательные платежи, связанные с получением физического приза, несёт победитель, если иное не требуется императивными нормами применимого законодательства.

7.8. Организатор не несёт ответственности за задержки доставки, повреждение приза при транспортировке, действия либо бездействие третьих лиц.

## **8. Ограничения и досрочное прекращение Акции**

Организатор вправе в любое время приостановить, изменить либо досрочно прекратить Акцию, а также изменить её условия, сроки, правила участия или механизм определения победителей без предварительного уведомления.

## **9. Форс-мажор**

Организатор не несёт ответственности за неисполнение обязательств по Акции вследствие обстоятельств непреодолимой силы, включая, но не ограничиваясь: стихийные бедствия, перебои связи, действия государственных органов, изменения законодательства, сбои в работе третьих сервисов.

## **10. Персональные данные**

Персональные данные участников обрабатываются исключительно в целях проведения Акции, определения и уведомления победителей, а также выдачи призов, в соответствии с Политикой конфиденциальности EMCD.

## **11. Ответственность**

Участие в Акции является добровольным.

В максимально допустимой законом степени ответственность Организатора по любым требованиям, связанным с Акцией, **ограничивается фактической стоимостью соответствующего приза.**

Организатор не несёт ответственности за невозможность связаться с победителем, ошибки или сбои в работе платформы, а также налоговые или иные обязательства участника, связанные с получением приза.

## **12. Дискреционные права Организатора**

12.1. Все решения Организатора, связанные с интерпретацией настоящих Правил, допуском участников, определением победителей и выдачей призов, являются **окончательными и обязательными.**

12.2. Организатор вправе отказать в выдаче приза без объяснения причин, если выдача может привести к нарушению законодательства, санкционного режима либо внутренних политик комплаенса.

12.3. Отказ в выдаче приза не даёт участнику права на компенсацию или предъявление каких-либо требований к Организатору.

## **13. Заключительные положения**

Акция не является лотереей, азартной игрой или публичным предложением.

Организатор не обязан вступать в переписку по результатам Акции.

Применимое право: законодательство Объединённых Арабских Эмиратов.

В случае расхождений между языковыми версиями Правил приоритет имеет версия на английском языке.

# Terms and Conditions of the Marketing Campaign

“New Year Hash Parade of Gifts”

**Version 1.2**

**Effective Date: December 15, 2025**

## 1. Organizer

The organizer of the Campaign is **Blockchain Technical L.L.C-FZ**, formation number 2418630, with its address at Meydan Grandstand, 6th floor, Meydan Road, Nad Al Sheba, Dubai, U.A.E., a company duly incorporated and operating under the laws of the United Arab Emirates (hereinafter referred to as the “**Organizer**”), operating the EMCD platform available at <https://emcd.io>.

## 2. Campaign Name and Duration

Campaign name: “**New Year Hash Parade of Gifts**”

Campaign period: **from December 15, 2025 until January 23, 2026 (inclusive)**, GMT+0, unless otherwise expressly stated herein.

## 3. Territory

The Campaign is valid in all countries **except** jurisdictions where the use, promotion, or advertising of cryptocurrency is restricted, prohibited, or subject to sanctions under applicable international or national laws, as well as jurisdictions presenting elevated regulatory or sanctions-related risks.

## 4. Eligibility

Participation in the Campaign is open to individuals who:

- are at least **18 years old** (or have reached the age of legal majority in their country of residence);
- have a **verified EMCD account**;
- have fulfilled at least one of the participation requirements set out in Section 5 of these Terms.

Employees of EMCD group companies and their immediate family members are **not eligible** to participate.

The Organizer reserves the right to disqualify any participant suspected of violating these Terms, providing false or misleading information, using multiple accounts, abusing the Campaign mechanics, or engaging in fraudulent or unlawful conduct.

## 5. Participation Requirements

To participate in the Campaign during the Campaign period, a participant must complete one or more of the following actions:

1. Enter the promo code **NY26** in the EMCD personal account via the emcd.io website or the EMCD mobile application;
2. Connect new mining power or increase existing mining power by **at least 150 TH** by December 31, 2025 (inclusive);
3. Maintain the connected or increased mining power until **January 23, 2026 (inclusive)**.

Participants who complete the requirements set out in items 2 and 3 of this Section shall be eligible to participate in the **Super Prize draw**.

Participation in the Campaign **does not require any payment**, purchase, or financial contribution.

## 6. Prizes and Winner Selection

### Prize Pool

#### Main Prizes:

1. EMCD merchandise box (3 units): blanket, socks, Belgian chocolate;
2. Promo code for a **1% mining pool commission for the entire year 2026** (10 units);
3. Credit to the EMCD wallet in an amount **equivalent to USD 50 (fifty United States dollars)**, calculated based on the internal EMCD rate applicable on the date of crediting (10 units).

The equivalent amount shall be determined **at the Organizer's sole discretion**, taking into account applicable exchange rates, network fees, and technical or operational limitations. The actual credited amount may differ from the nominal equivalent.

### Super Prizes

(available to participants who have fulfilled the requirements of items 2 and 3 of Section 5):

1. Doubling of the mining reward received for one calendar month for one user, randomly selected among EMCD miners with an average mining power of up to 1 PH;
2. **Apple iPad Pro 13** with EMCD-branded engraving (1 unit);
3. **Whoop fitness tracker** (3 units).

Winners shall be selected **at random** during the period from **January 12 to January 23, 2026**.

Winners will be notified using the contact details associated with their EMCD account.

Digital prizes shall be credited to the relevant EMCD accounts **within ten (10) business days** following confirmation of the winner's eligibility.

If a participant is later found to be ineligible or in breach of these Terms, the Organizer reserves the right to **reassign the prize** at its sole discretion.

## 7. Conditions for Receiving Physical Prizes

7.1. Physical prizes (including, without limitation, merchandise boxes, Apple iPad Pro devices, and Whoop fitness trackers) shall be awarded **only to participants who**:

- are residents of countries where delivery of such prizes is legally permitted and logically feasible: Russian Federation;

7.2. To receive a physical prize, a winner must, **within ten (10) calendar days** of receiving notification, provide the Organizer with accurate and complete information, including but not limited to:

- full legal name;
- country of residence and/or citizenship (upon request);
- full delivery address;
- contact telephone number;
- any additional information required for delivery, customs clearance, or legal compliance.

7.3. The Organizer may require **additional identity verification (KYC)** where necessary to comply with applicable laws, export control rules, sanctions compliance, or fraud prevention policies.

Failure or refusal to complete such verification shall result in forfeiture of the prize.

7.4. Physical prizes:

- **may not be exchanged for cash;**
- may not be substituted for other prizes;
- may not be transferred to third parties;
- are provided "as is", without warranties, except as required by mandatory applicable law.

7.5. The Organizer reserves the right, at its sole discretion, to replace a physical prize with a prize of comparable value, a digital prize, or to refuse delivery where fulfillment is not possible for reasons beyond the Organizer's control.

7.6. The Organizer may engage **third-party service providers** (including logistics, courier, fulfillment, marketing, or partner companies) for the storage, delivery, and distribution of physical prizes without additional consent from the winner.

7.7. All taxes, customs duties, import charges, VAT, and other mandatory fees associated with receipt of a physical prize shall be **borne solely by the winner**, unless otherwise required by mandatory law.

7.8. The Organizer shall not be liable for delivery delays, damage during transportation, or acts or omissions of third parties.

## 8. Restrictions and Early Termination

The Organizer reserves the right to suspend, amend, or terminate the Campaign at any time, as well as to modify its rules, duration, eligibility criteria, or winner selection mechanism, without prior notice.

## 9. Force Majeure

The Organizer shall not be liable for failure to perform its obligations under the Campaign due to events beyond its reasonable control, including but not limited to natural disasters, communication outages, governmental actions, legal changes, or failures of third-party services.

## 10. Personal Data

Participants' personal data shall be processed solely for the purposes of administering the Campaign, selecting and notifying winners, and awarding prizes, in accordance with the EMCD Privacy Policy.

## 11. Liability

Participation in the Campaign is voluntary.

To the maximum extent permitted by applicable law, the Organizer's total liability arising out of or in connection with the Campaign shall be **limited to the actual value of the relevant prize**.

The Organizer shall not be liable for inability to contact a winner, platform errors or disruptions, or any tax or legal obligations incurred by a participant in connection with receipt of a prize.

## 12. Organizer's Discretion

12.1. All decisions of the Organizer regarding interpretation of these Terms, participant eligibility, winner selection, and prize distribution shall be **final and binding**.

12.2. The Organizer may refuse to award a prize, without obligation to provide justification, where awarding such prize may result in a breach of applicable law, sanctions regimes, or internal compliance policies.

12.3. Refusal to award a prize shall not entitle a participant to any compensation or claims against the Organizer.

## 13. Final Provisions

The Campaign is a promotional activity and does not constitute a lottery, gambling activity, or public offering.

The Organizer is not obliged to engage in correspondence regarding the results of the Campaign.

These Terms shall be governed by the **laws of the United Arab Emirates**.

In the event of any discrepancy between language versions, the **English version shall prevail**.